

27.05.11

Beschluss

des Bundesrates

Personelle Veränderung im Beirat für Ausbildungsförderung beim Bundesministerium für Bildung und Forschung

Der Bundesrat hat in seiner 883. Sitzung am 27. Mai 2011 beschlossen, gemäß § 44 Absatz 1 des Bundesausbildungsförderungsgesetzes in Verbindung mit § 3 Absatz 1 Satz 3 der Beiratsverordnung dem Bundesministerium für Bildung und Forschung für den Beirat für Ausbildungsförderung

als Vertreter aus dem Kreis der Auszubildenden

Herrn Lucas Neubert,
Landsberg
(Sachsen-Anhalt)

und

Herrn Christoph Zimmermann,
Breitungen
(Thüringen)

sowie

als Vertreter aus dem Kreis der Obersten Landesbehörden für Ausbildungsförderung

Herrn Markus Faller,
Sächsisches Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst
(Sachsen)

vorzuschlagen.